



# Colombia reduce el pronóstico de producción de petróleo para 2020 hasta en un 17%

**Fecha de publicación: 30 de abril de 2020** Se espera que el rango de producción de crudo de Colombia en 2020 El país que no pertenece a la OPEP está produciendo actualmente alrededor de 820,000 b / d, por debajo de 857,113 b / d en marzo y 878,389 b / d en febrero. El promedio del primer trimestre fue de 873,125 b / d, una disminución de 2.1pc año tras año.

Antes de que los precios mundiales del petróleo cayeran en marzo, Colombia se había estado recuperando moderadamente hacia un objetivo para 2020 de cerca de 900,000 b / d, en comparación con 885,000 b / d en 2019, basado en un supuesto de precio de \$ 60- \$ 65 / bl y una inversión de \$ 5 mil millones- \$ 6 mil millones.

Pero el exceso de suministro de petróleo junto con las restricciones relacionadas con Covid-19 que han frenado bruscamente la demanda de combustible ha sacado la alfombra de los supuestos de Colombia en 2020.

En una conferencia de prensa conjunta hoy, la ministra de Minas y Energía, María Fernanda Suárez, y el nuevo presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), Armando Zamora, expusieron las expectativas disminuidas.

Se prevé que la cantidad de pozos de exploración programados para este año disminuya de 42 a 20-33, mientras que la sísmica 2D se reducirá a 850 km desde los 1.400 km programados. Los descensos reflejan la flexibilización de los compromisos contractuales de la ANH para permitir a las compañías petroleras posponer los gastos que los precios actuales del petróleo ya no cubren.

Según un informe preliminar sobre las reservas de fines de 2019 publicado hoy, Colombia tiene 2.036 mil millones de bl de reservas probadas de petróleo, lo que equivale a 6,3 años de producción. Esto se compara con 1.958 mil millones de barriles, o 6.2 años de producción, a fines de 2018.

Las reservas probadas de gas natural totalizaron 3.1 Tcf a fines de 2019, equivalente a ocho años de producción, por debajo de 3.8 Tcf o 9.8 años a fines de 2018.

The ministry's Suarez told reporters today that the government's plan to issue a tender in May for a Pacific coast LNG import terminal remains on track despite the current crisis. Colombia already has one LNG receiving terminal outside Cartagena.

Colombia produced 1.105 Bcf/d of gas in the first quarter, up by 5pc from a year earlier.

## Pipeline tariff row

Several oil companies have taken advantage of more flexible upstream contract conditions offered by the government, but private-sector producers sector privado están buscando más alivio en forma de un recorte del 60 por ciento en las tarifas del oleoducto cuando Brent está por debajo de \$ 45 / bl.

La cámara de petróleo (ACP) rechazó hoy una propuesta de Cénit, la unidad central de Ecopetrol, controlada por el estado, para financiar las tarifas durante mayo y junio.

La ACP, que representa a productores independientes, dice que el principal oleoducto de exportación de Ocesa, que Cénit controla con una participación de 72.6pc, ofreció una reducción arancelaria de 0.6pc a 7.70 / bl, luego de una subida de tarifas de 10pc en julio de 2019, manteniendo efectivamente un "excesivamente alto" velocidad.

El grupo dijo hoy que las negociaciones se han agotado y está instando al gobierno a intervenir para forzar un recorte de aranceles.

El ministerio no se comprometió en la conferencia de prensa de hoy.

Por Patricia Garip

Acceso rápido: recursos de petróleo crudo Argus

Explore más sobre el petróleo crudo Argus

Leer libros blancos de

## Blog de Argus

Nuestros editores y expertos comparten ideas y análisis sobre los mercados mundiales de energía y productos básicos. Lea las últimas publicaciones de blog para su mercado y región.

Saber más

## Noticias relacionadas

### Sumitomo se une al proyecto FPSO en Brasil

La empresa comercial japonesa Sumitomo se ha asociado con la empresa de servicios petroleros offshore de Malasia Yinson para poseer y alquilar un buque flotante de producción, almacenamiento y descarga (FPSO) para el proyecto Marlim II de Petrobras, controlado por el estado, en Brasil.

Filtrar: **Petróleo** crudo Gas natural / GNL América Latina y el Caribe

### Los enemigos de Venezuela se cruzan en planes estratégicos de petróleo

La oposición venezolana respaldada por Estados Unidos emitió hoy una versión final de su paquete de reforma de la industria petrolera, dos días después de que el gobierno que pretende expulsar filtrara recomendaciones preliminares ampliamente similares basadas en la inversión del sector privado.

Filtrar: **Petróleo** crudo Productos derivados del **petróleo** América Latina y el Caribe

### Las asediadas refinerías de América Latina recortan carreras

El colapso del mercado petrolero está acelerando una desaceleración en la refinación de América Latina, ya que la mayoría de los operadores estatales se apresuran a hacer frente a la demanda destripada por virus y las restricciones de almacenamiento, según funcionarios locales de aguas abajo encuestados por Argus.

Filtrar: **Petróleo** crudo Productos derivados del **petróleo** América Latina y el Caribe

Ver todos los artículos >